

Das Ratsmitglied Schmelzer beauftragt in Kenntnis der Aussage, dass derzeit kein geeignetes Grundstück zur Verfügung steht, dass die Verwaltung eine Freifläche als Spielplatz für Hunde deklariert, wenn ein Grundstück, um das sich die Verwaltung bemühen möge, vorhanden bzw. angepachtet ist.

Abstimmungsergebnis: 14 dafür

Das Ratsmitglied Albrecht stellt zusätzlich den Antrag, dass die Verwaltung prüfen möge, ob das Grundstück zwischen der Straße „In der Kemperhecke“ und dem Kleingartengelände hierfür genutzt werden kann.

Abstimmungsergebnis: 05 dafür,
09 dagegen.